



メイプルタイムズ

発行所
兵庫県立
神戸甲北
高等学校
新聞委員会
(神戸市北区
大鷲台9-1)

音楽部

私たち音楽部は部員数が三人という少ない中でも、他の部活や選択科目から助っ人に来てもらい昨年度も多数の発表の場に出ることができました。

しかし今年はこのような状況で各発表会や本校の文化祭も開催されるか危うい状況で、部員のみんなや顧問の先生にも会えない日々が続き、部活の存続に關

しても不安になることばかりが続きますが、今年度の部長として今やれることをと思いこの文章を綴らせて頂きます。(3年石本さん)

文化祭の公演がありました。3年生はその2つの公演をして引退する予定だったので、既に脚本も完成させ、練習も開始していました。また、文化祭の公演についても進めており、とても楽しみにしていました。今のメンバーで行う最後の舞台をどう飾るか、3年生は文化祭が本気で最後の舞台です。そこで高校3年間の全てを出し切って、幕を閉じるはずでした。現状では、まだこれからのことは何も決まっておらず、部員全員これからどうなるのか不安な気持ちでいっぱいです。学校が始まったら皆で集まって話し合おうと思っています。(3年奥田さん)

休校措置で部活動はどうなっているのか

前号より続く

吹奏楽部

今、部活が普通に行われていれば、1年生も一緒に6月の文化祭、そして3年生最後の舞台である7月の夏の吹奏楽コンクールに向けて毎日練習しているはずでした。文化祭はまだどうなるのかわからないですが、夏のコンクールは完全に中止になってしまいました。部員の意見としては、「部活がまだあるのか無いのかはつきりして受験に専念したい」という声や、「あっても無くても最後になんらかの形で全員で吹きたい」という声など様々でした。学校生活最後の部活を中途半端なところで終わらせるのは本当に悲しい寂しい気持ちでいっぱいです。(3年沖さくら)

華道部

華道部の状況は、またこれからの活動の目処が全く立っておらず、先が見えない状態になっています。また「新入部員は何人入ってくるのか」「また引き継ぎはどうしたらいいのか」などの不安があります。華道部は部員数が少ないのと、今年度は3年生しかいないので、部活動存続にもとても危機感があります。この華道部を引き継ぐためにも部員勧誘できればいいなと考えています。(3年長谷田くん)

天文気象部

私たちは運動部のように総体などはありませんが、部活動ができなくなってしまうと、本当は3年がいなくなると合宿をしたかったとか、甲北祭でいつも通りプラネタリウムの上映をしたかったとか、本音でめっちゃたことがたくさんありました。でもこのような状況になって、学校に行くことが難しくなって、部員に

アジア文化研究部

会えなくなるととても寂しいし、このまま部活を引退して受験が本格的に始まることを考えると不安な気持ちでいっぱいです。また部活動をできる日が来るのか、そんなこともなく学校を卒業してしまつたのか分りませんが、今私にできることは目の前にあることを全力で取り組むことだけだと思うので、また部活動をできる日を楽しみに頑張りたいと思います。(3年黒井さん)

軽音楽部

4月の新入生歓迎LIVEに向けて部員で準備をしていました。そんな中4月31日までの休校が決まり予定していた新入生歓迎LIVEを断念することになりました。また、この休校が決まったことで6月の文化祭への不安も大きくなりました。そんな中休校が延期され、顧問から文化祭が中止になった事を聞きました。3年生最

演劇部

今、演劇部は活動停止状態です。本来であれば4月に春公演、6月に文

ボランテニア委員会

6月で3年生が引退したら、部員が誰もいなくなりますが、このピンチを救ってくれる1、2年生を大募集しています！活動内容は、手話や点字、

私たちの最後の舞台は…

後である文化祭のステージに立てないのはとても残念ですが、こればかりは仕方がないことなので後輩には私たちの分も頑張ってもらって来年最高のステージを作り上げて欲しいです。(3年坂本さん)

※この新聞の題字(なまえ)を「メイプルタイムズ」に変更しました。「メイプル」(校木の楓)は伝統的な本校新聞の題字なのですが、それをより発展させたいと思います。